
 

Conseils d’adjoints – 15/06/2020 
Compte rendu 

 

Visio 
Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
 
Services : J BILLARD 
___________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 
 
Crise COVID 

Point d’étape sur la nouvelle étape de déconfinement, en fonction du discours du Président de 
la République prévu dimanche 14 juin. 
Réouverture des écoles (protocole à venir dans la journée du mardi 16 juin) 
 
Mise en place (concluante) de la continuité pédagogique « 2S2C ». Les parents ont tendance à 
s’engager à la carte malgré l’indication qui était un engagement sur la période 
Cette convention est remise en cause par le retour à l’école obligatoire, alors que la MEJC a pris 
des engagements (contrats jusqu’au 3 juillet) 
 
Si protocole réellement allégé, voir si nécessité de retour au restaurant scolaire.   
 
Ilot du sentier 

- Avenants prorogation de délais jusqu’au 1er juillet des différents lots  
- Planification des différents travaux préparatoires au retrait des bungalows (retrait 

effectif le 21 juillet).  
- Rappel : visite de sécurité mardi prochain 23 juin à 10H.  
- Raccordement électrique définitif réalisé le mardi 9 juin,  
- GT sur usage salle mill activités ce mardi 16 juin 18h 
- Marché / point règlement : délibération pour engager le déplacement du marché à 

prendre au prochain CM. Ensuite, à partir de sa validation, le règlement est envoyé aux 
forains et peut être exécutoire d’ici fin juillet. Date de déplacement proposée : rentrée 
de septembre.  

- Proposition d’aide au déménagement des parents, pour appui auprès de leurs 
enseignantes. Voir si possibilité que cela puisse être organisé / porté sous la 
responsabilité de l’association des parents d’élèves,   

- Inauguration : définir date (sur fin septembre ou début octobre). Soit vendredi après 
midi soit samedi en journée. Mobiliser les parents et la directrice (avec les parents et 
enseignantes). Première fête post confinement. Idée : raccrocher au we d’animation 
sur le vélo pour un we festif ? (19 septembre ? ) 

 
Réception du bâtiment : prise de possession des lieux à partir du mercredi 24.  
Anticiper déclaration du bâtiment aux assurances.  
 
Travaux bâtiments  

Accueil mairie  
Formalisation consultation en cours des entreprises.  
Travaux sur fin août et septembre.  
Rétroplanning : ouverture pour le 12 octobre de l’agence postale 
Accueil déporté, durant les travaux, dans la salle de pause « salle de la poste », à côté de 
l’entrée du bureau de poste actuel 
 
Divers travaux maintenance 
Planification des petits travaux d’été :  

 
 
En attente du protocole 
définitif / coordination 
directrice / restaurant 
scolaire et MEJC à 
réception 
 
 
 
 
 
 
Ilot du sentier :  
Diffusion de la carte de la 
nouvelle zone bleue sur 
le site Internet  
Marché : proposition 
d’installation en 
septembre.  
« zone sans tabac » : 
point Ligue contre le 
cancer pour la partie « 
parc bourchanin » 
 
Soutien parents 
déménagements : 
confirmation avec 
bâtiment pour soutien 
hors « gros 
déménagement » sur des 
dates à confirmer  
 
Inauguration : 19/09 
couplage journée sans 
voiture ou 3/10 
 
Assurances : prise de 
possession le 23/6 
 
 
 
 



- Ecole maternelle / finitions diverses – rangements, équipement archives, sous-sols.  
- Transfert local ménage mairie et raccordement eau chaude et bac évier « salle de la 

poste » 
- Reprise escaliers chemin de la Crouze (prévenir riverain) 

 
Travaux voirie  

Arceaux vélos 
Diagnostic « en roulant » des besoins arceaux vélo (G Gros avec B Fournier Mottet).  
Prévoir localisation privilégiée sur Mairie, Ilot du sentier et salle des fêtes 
 
 
Zone bleue salle polyvalente et signalétique PMR  
Planification de l’intervention avec AZ Marquage 
 
Expertise « VAGANAY » / désenclavement de parcelle proche rue des Verchères 
Remise de rapport d’expertise confirmant opportunité de désenclavement par parcelle 
publique qui débouche directement sur le chemin des verchères.  
Pas de souhait de contester d’introduire procédure au fonds.  
Deux possibilités d’accès possible.  
 
Deux solutions :  

- Soit on attend un jugement 
- Soit on en reste sur une procédure amiable.  

On est sur un programme de 2 à 3 maisons.  
Prévoir une participation aux travaux de réaménagement entre la rue des verchères et les 
nouvelles habitations.  
L’aménageur devra rencontre la CCVG et la commune. Impact paysager à prévoir.  
Etudier possibilité de participation. Schéma le plus classique : travaux provisoires, puis CCVG 
réaménage la globalité puis une part du domaine public est remboursé par une convention 
par celui qui aura fait la DP.  
 
Circulation rue de la Tour et Chemin de Chateaubourg 
Face aux différentes nuisances, quid opportunité d’un arrêté d’interdiction sauf riverain pour la 
circulation dans ces rues ?  
 
 
Entretien 
Point d’étape travaux petit entretien / service voirie CCVG (support présenté en CA) 
Ch de l’étang. Avec souci de circulation : voir quel « urbanisme tactique » possible (traçage ou 
autre) pour avoir à cheval sur chaussée. Problème de circulation et de vitesse.  
 
Urbanisme 

Propriété Boulieu 
Point d’étape sur projet (volumétries, fonctions…) 
31 logements (19/12 LLS), micro crèche (côté orangerie), 3 locaux tertiaires (possibilité de 
paramédical) 
Possibilité de traverser piétonne directement dans l’opération pour aller dans le centre de 
Millery. Présentation au lotissement à venir.  
2 PC proposés => à étudier par rapport au mode de calcul du LLS.  
Question du stationnement est susceptible de se poser.  
Gros travail de mise au point avec mix réhabilitation et construction neuve.  
Un point d’étape sera proposée en commission « environnement / urbanisme / grands 
projets »  
 
DIA « Ancien couvent » / Goubhrini 
Angle rue des volontaires et ch. de la crouze 
Visite de site sollicitée (M GILLE + G GROS) de jeudi 9h 

 
 
 
 
 
 
Vélo : évaluer besoin à 
proximité des 
équipements sportifs en 
plus de la mairie / ilot du 
sentier / salle des fêtes 
 
 
Parcelle VAGANAY :  
Ok pour rester sur 
procédure amiable. 
Valider rapport 
d’expertise 
 
Voir l’impact paysager 
 
Réunion en septembre 
avec les riverains (calé ?) 
 
Vérifier le CES  
 
 
 
 
 
Circulation :  
Ok pour sens interdit 
sauf riverains rue de la 
Tour à voir avec la 
Métropole.  
  
Ch de Chateaubourg : 
très dangereux. Quid 
chicane ? Comptage et 
relevé en septembre puis 
aviser. A l’issue, réfléchir 
en priorité à une 
réduction de vitesse 
(Passage de la voirie à 30 
kmh) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bâtiment atypique et enserré => pas opportun a priori, mais des difficultés récurrentes (début 
constat insalubrité, manque de visibilité sur le nb de locataires actuels…)  
 
Projet Antenne Free :  
Opportunité du site « Bizine » confirmée par Free  
 
Anneau historique 
COPIL de partage des esquisses avec l’ensemble des partenaires (DDT, EPORA, CCVG, CAUE, 
ABF…) ce vendredi 19 juin 14h30 
 
Environnement  

Centrale solaire 
Point d’étape suite à réunion coordination ville / syndicats / DDT / DREAL sur préparation du 
dépôt du dossier de demande d’autorisation, évaluation environnementale, … 
OK pour instruction du PC sur la base du PLU actuel qui autorise les équipements d’intérêt 
collectif.  
Reconnaissance de la qualité paysagère « Cirque de verdure » peu visible. Des retours assez 
favorables sur le projet.  
Etudes environnementales en cours (Etude 4 saisons) 
Préalable : une enquête publique. Dossier déposé à la rentrée pour initier procédure, la durée 
de celle-ci, du dépôt à l’enquête publique et l’instruction PC, s’étale sur 9 mois.  
Vigilance forte des services de l’Etat sur l’insertion paysagère.  
A noter : un propriétaire récalcitrant pour la vente. Pourparlers en cours et réflexion sur une 
éventuelle déclaration d’utilité publique.  
 
Label Cit Énergie 
Réunion avec Chaponost et l’ADEME sur le label Cit'ergie, qui est un programme de 
labellisation qui récompense les collectivités pour la mise en œuvre d'une politique climat-air-
énergie 
Label national, comme pour le label EcoQuartier que l’on peut conclure sur un large territoire 
(ComCom), et qui peut permettre d’enclencher un processus sur les réseaux de mobilité, les 
transports, les déchets. Sur la base d’un diagnostic de ce qui est mobilisé pour ensuite engager 
toute une série de missions). Pertinence échelle CCVG . Travail simultané en cours sur la 
Métropole.  
 
RH 

- Prolongation arrêt de Naïma à prévoir jusqu’en septembre. Renfort état civil / mariage 
et renfort état civil).  

- Prise de poste, pour l’été, d’H. ULME qui vient en appui voirie / espaces verts / et 
bâtiment  

- Retour de F BONNET le lundi 29 juin 
- Travail engagé sur « prime covid » : soutien jusqu’à 500 €  
- Prévoir au prochain CM la monétisation du CET (cf. départ de G GROS et solde de ses 

congés) 
- Décision fin juin : remise à plat de la fiche de poste  

 
Commerces 

Tabac presse 
Mise au point entre M. GERMAIN et Mme le Maire vendredi 12/6 pour retrait bac pour ne pas 
bloquer accessibilité du site. Des retours très compliqués du terrain.  
 
Enfance jeunesse 

Crèche  
Comme suite aux recommandations de la PMI et de l’Etat : demande d’installation d’un 
système de climatisation, face à la difficulté sanitaire que représenterait l’usage habituel des 
ventilateurs qui ne permettent pas d’assurer un renouvellement d’air.  
Opportunité difficile à justifier (autres impacts sanitaires d’un tel équipement de climatisation) 
et travaux lourds à prévoir.  

Free : laisser Free 
engager demande et voir 
leviers d’opposition… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Le maximum constaté en température durant la canicule : 28 °.  
 
Communication  

Stratégie communication 
Lancement GT (consensus sur le 23 juin) pour stratégie communication multicanaux (format et 
rythme du millery mag, identité visuelle, réseaux sociaux, site Internet…) 
 
 
Affaires sociales  

CCAS 
Lancement de la consultation « société civile » auprès des associations de la commune qui 
interviennent dans les champs suivants :  

• Des associations œuvrant dans le domaine de l’insertion et de la lutte contre 
les exclusions ; 

• Des associations familiales, désigné sur proposition de l’Union départementale 
des associations familiales (Udaf) ; 

• Des associations de retraités et de personnes âgées du département ; 
• Des associations de personnes handicapées du département  

Vie associative 

Forum des associations 
Lancement de l’inscription à l’édition 2020 / courrier.  
Proposition de mettre en avant les bénévoles pour le forum des associations qui sont 
intervenus pendant le confinement.  
Faire le lien sur le rôle des associations, promouvoir les bénévoles qui se sont mobilisés durant 
cette période.  
 
14 juillet  
Proposition de ne pas engager de bal cette année, trop proche de la crise sanitaire et temps de 
préparation trop court. Avoir réflexion de fond sur la meilleure formule à l’avenir. Pas de 
festivités dans les communes voisines.  
 
Installation équipe municipale  

Point d’étape planification des 1ères commissions / objectif plan de mandat  
Chaque première commission : les lignes directrices de son travail pour le mandat à venir.  
Dates des premières commissions (19h en salle du conseil) 

- Commission finances et affaires générales : jeudi 25 juin 
- Commission action intergénérationnelle (stratégie éducative, jeunesse, petite enfance 

et développement social) : lundi 29 juin  
- Commission Environnement, Equipements, projets urbains et urbanisme : mardi 30 

juin 
- Commission Vie associative, culture, fêtes et cérémonies : mercredi 8 juillet  

 
Rappel prochain conseil municipal : jeudi 2 juillet 20h 
Questions diverses  

 
➢ Prochain CA le lundi 22 juin (préparation des commissions) 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Forum : mise en avant 
des initiatives bénévoles 
durant le confinement au 
moment du pot convivial 
 
 
 
 
14 juillet : pas de bal / 
point à faire auprès du 
clos bouliste 
(engagement d’un 
contact par E 
PUYJALINET, avec Mme 
le Maire) 
 
 

  
 

 


